

Doble jornada de convivencia en Santa Marta

Por la mañana se celebró una carrera solidaria y hubo tarde de juegos en la Isla del Soto

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Santa Marta de Tormes —Con el objetivo de promover la integración, el respeto y la colaboración entre los pequeños, el equipo de Ciudad Amiga de la Infancia (CAI) de Santa Marta de Tormes celebró una jornada de convivencia en la Isla del Soto abierta a todos los niños del municipio. Un encuentro novedoso que no solo buscaba que los niños aprendiesen jugando, sino que fortaleciesen los vínculos entre los diferentes grupos de edad, reforzando la inclusión y la empatía.

Una iniciativa promovida por la concejalía de Infancia con el fin de aprovechar la primavera “para sacar a los niños a la calle y poder realizar actividades lúdicas, formativas y de-

portivas en una jornada de convivencia en la que queremos mostrar las actividades y el trabajo que se viene realizando desde Ciudad Amiga de la Infancia”, resaltó la responsable del área, Mari Cruz Gacho.

Cabe recordar que, Santa Marta de Tormes es el único municipio de Castilla y León, de los veinte que tienen el sello ‘Ciudad Amiga de la Infancia’, que cuenta con una sede permanente para la realización de actividades. Unas instalaciones que se inauguraron en el 2020, en el mismo edificio que la Escuela de Música, que cuenta con cuatro aulas repartidas entre una sala de juegos, una de nuevas tecnologías, una sala de consejeros y una de lectura.

Por otro lado, la comunidad educativa del colegio San Blas de la localidad mostró su lado más solidario con la celebración de una carrera benéfica para recaudar fondos para la asociación Síndrome de Down Salamanca en la que participaron 214 alumnos.



↑ Parte de los escolares del colegio San Blas que participaron en la carrera solidaria a favor de la asociación Síndrome de Down. FOTOS: EÑE

← Los niños de la jornada de convivencia en la Isla del Soto organizada por el equipo del CAI.



Castellanos honra la figura de Carmen Martín Gaité

Con motivo de la celebración del Día del Libro, los vecinos de Castellanos de Moriscos realizaron un collage en las instalaciones de la biblioteca en honor a la figura de la escritora salmatina Carmen Martín Gaité, en conmemoración del centenario de su nacimiento. Una actividad cuyo objetivo era fomentar el hábito de la lectura entre los vecinos. EÑE

COCHES LEGENDARIOS

LA GACETA
REGIONAL DE SALAMANCA



HOY
SYRENA 105
2,95 €
+ CUPÓN

10 reproducciones a escala 1/60
realizadas con gran dinamismo y realidad



• VENTAJAS PARA SUSCRIPTORES
CADA EJEMPLAR.....2.50 €

COLECCIÓN COMPLETA.....22.50 €
Reservar en el 923 125 240 o escaneando el QR

